

Stellungnahme

Eingebracht von: Scharnböck , Monika

Eingebracht am: 18.09.2020

Ich möchte mich ausdrücklich gegen diese Änderung des Epidemiegesetzes aussprechen. Denn es ist ein massiver Eingriff in die Grund- und Freiheitsrechte. Dieses Gesetz ist nicht vereinbar mit einer Demokratie! Weiters sprechen die Zahlen und Fakten eindeutig gegen diese Maßnahme. Eine Pandemie, wo die Infizierten in Promille gerechnet werden müssen, kann keine Pandemie sein! Das Ganze ist eher eine Willkür unserer Regierung! Wenn selbst anerkannte Ärzte, Virologen sagen, dass bei fast 95 % der positiv getesteten keine oder nur geringe Symptome, z.B. Schnupfen, Husten auftreten, ist dieser Eingriff in unsere Grundrechte absolut nicht gerechtfertigt! Ich sehe in der Änderung des Gesetzes eine Gefährdung der Demokratie!